

# KREUZ und QUER

## Da geht's mir wie Josef

Die drei Weisen kommen zu Besuch mit prächtigen Geschenken – und Josef packt sich an den Kopf. Ehrlich, ich kann das verstehen. Die vergangenen Tage, Wochen und Monate waren ja schon fantastisch genug, doch wenn Gott und seine Engel am Werk sind, da geht's eben nicht mehr normal zu, da fällt alles aus dem Rahmen. Die letzten Tage waren ja auch ganz okay: kein Platz in der Herberge – wen wundert's, wenn man als armer Schlucker unterwegs ist;



Liebfrauenkirche, Arnstadt, Foto: Peter Kane

dann die Geburt – das Wunder des Lebens, aber nichts Außergewöhnliches; der Besuch der Hirten – da waren wieder die Engel am Werk. Und als endlich der Alltag einkehrte, schon wieder Besuch. Nicht die Verwandtschaft aus Nazareth, nein, dieser Besuch kam von weiter weg und spielte in einer ganz anderen Liga.

Ich glaube, Josef ahnte sofort, dass diese Gäste nicht wegen ihm kamen. Waren auch nicht besonders höflich, hatten nur Augen für das Kind – und ein wenig für Maria. Kein „Hallo“ oder ein „Kommen wir vielleicht ungelegen?“ Und dann ihr Verhalten: Knieten sich vor dem Kind hin und huldigten ihm. Und kramten Geschenke hervor, die das Jahreseinkommen eines Zimmermanns um ein Vielfaches übertrafen. Und Josef packt sich an den Kopf.

Vielleicht ist das der Moment, in dem Josef ein Licht aufgeht. Dieses Kind, sein Kind quasi, das Kind, für das er jetzt verantwortlich ist, das sprengt den Rahmen; mit dem Kind kommt etwas ganz Neues in die Welt; in dem Kind kommt Gott zur Welt. Josef kapiert es. Besser spät, als nie. Bei ihm. Und bei mir. Und bei Ihnen auch?



**KATHOLISCHE PFARRGEMEINDE  
ST. ALBERTUS MAGNUS**

Albertus-Magnus-Weg 7, 46569 Hünxe  
Tel. 02064-46393, Fax: 02064-46395  
**04.01. bis 12.01.2025**

Foto: Michael Tillmann



Wer zum  
wahren König  
kommt,  
braucht keine  
Krone mehr.  
Wer vom  
wahren König  
kommt,  
will keine  
Krone mehr.

**Pfarreileitung Pastoralreferentin Sarah Ostermann  
Mobil: 0157 – 36 56 82 46**

**Email: [ostermann@bistum-muenster.de](mailto:ostermann@bistum-muenster.de)**

**Homepage: [www.st-albertus-magnus.net](http://www.st-albertus-magnus.net)**

**Email: [stalbertusmagnus-bruckhausen@bistum-muenster.de](mailto:stalbertusmagnus-bruckhausen@bistum-muenster.de)**

**Öffnungszeiten Pfarrbüro:**

**Montag, Mittwoch, Freitag: 10:00 bis 12:00 Uhr**

**Mittwoch: 15:00 bis 17:00 Uhr**

## Gottesdienste

**Samstag** 04.01.  
18:30 Uhr Vorabendmesse in St. Albertus Magnus; Zelebrant: Pfr. M. Prinz; wir beten für Ingrid Bollwerk und Rudi Hartmann

Die Kollekte ist für die Pfarrgemeinde.

**Montag** 06.01.  
18:30 Uhr Andacht zu Heiligen „Hl. Drei Könige“

**Dienstag** 07.01.  
18:30 Uhr MuT in St. Hedwig

**Mittwoch** 08.01.  
15:30 Uhr Wortgottesfeier mit Kommunionausteilung im Hewag Seniorenstift; Leitung: S. Ostermann

**Samstag** 11.01.  
18:30 Uhr Vorabendmesse in St. Albertus Magnus; Zelebrant: Pfr. Ch. Hendrix; wir beten das 1. Jahresamt für Karl-Heinz Kriener; wir beten für Ingrid Bollwerk, für Jong Yeob Kim

**Sonntag** 12.01.  
09:30 Uhr Wortgottesfeier mit Kommunionausteilung in St. Hedwig inklusive Rückholung der SternsingerInnen  
Leitung: Pastoralreferentin S. Ostermann  
Anschl. Neujahrsempfang

Die Kollekte ist für die AFRIKA-MISSION.

### ZWEITER SONNTAG NACH WEIHNACHTEN

5. Januar 2025

#### Zweiter Sonntag nach Weihnachten

Lesejahr C

1. Lesung: Sirach 24,1-2.8-12

2. Lesung:  
Epheser 1,3-6.15-18

Evangelium: Johannes 1,1-18



Ilidko Zavrakidis

» Johannes legt Zeugnis für ihn ab und ruft: Dieser war es, über den ich gesagt habe: Er, der nach mir kommt, ist mir voraus, weil er vor mir war. Aus seiner Fülle haben wir alle empfangen, Gnade über Gnade. Denn das Gesetz wurde durch Mose gegeben, die Gnade und die Wahrheit kamen durch Jesus Christus. «

## Pfarnachrichten

### Andacht zu Heiligen

Für dieses Jahr hat Papst Franziskus ein Heiliges Jahr ausgerufen. Diese Form des Jubeljahres wird vom Papst alle 25 Jahre ausgerufen und es fordert die Gläubigen auf, sich mit ihrem Glauben näher zu beschäftigen und bei Möglichkeit nach Rom zu pilgern. Auch wir als Pfarrei werden uns mit einer kleinen Gruppe unter dem Leitwort „Pilger der Hoffnung“ im kommenden Jahr auf den Weg zu Papst Franziskus machen.

Und wir wollen auch hier vor Ort das Heilige Jahr erlebbar und erfahrbar machen.

Eines der Angebote die es im nun begonnenen Jahr dazu geben soll, sind Andachten zu unterschiedlichen Heiligen die wir kennen und im Jahr feiern.

Wir wollen uns mit ihrer Biografie, ihrer Heiligsprechung und ihrem Bezug zu uns als Gläubige beschäftigen. Und nicht zu Letzt auch im Gebet mit ihnen in Kontakt treten.

Diese Woche findet die erste Andacht zu den „Hl. Drei Königen“ statt.

Herzliche Einladung!

### Krippenerfahrung

Am Sonntag, den 12. Januar 2025 können zwischen 15:00 und 18:00 Uhr viele Krippen im Dekanat besichtigt werden. Auch unsere beiden Kirchen St. Albertus Magnus in Bruckhausen und St. Hedwig in Hünxe sind zu dieser Zeit geöffnet.

### Neujahrsempfang

Am Sonntag, den 12. Januar lädt die Pfarrgemeinde nach der Wortgottesfeier um 09:30 Uhr in St. Hedwig zum Neujahrsempfang ein. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Wir wünschen allen Menschen in Hünxe ein frohes und gesegnetes neues Jahr 2025!